
クラブハウス 

【見学者募集中！】 
クラブハウスゆうせんではこころの病を持たれた方を対象に生活訓練と就労継続 B

型を行っています。まずは家から出られるようにしたい、人間関係を学びたい、日中

活動をしてメリハリをつけていきたい、働きたいけれどいきなり働くのは自信が無い、

体調をコントロールしながら働けるようになりたい、就職活動をどう進めていいか分

からない、そんな人は一度見学に来てみてください。当日「今から見学に行きたいで

す」というのでも大丈夫です。思い立ったら電話をしてみましょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
【生活訓練】 

社会で必要なコミュニケーションを大切に

するクラブハウスモデルを取り入れており、

事務作業、昼食作りを通してメンバー・スタ

ッフ助け合って活動しています。 

 

 

 

【就労継続 B型】 
パソコンでの仕事や軽作業、外部からの依頼

を受けて仕事をしています。仕事の仕方、給

与の分け方も話し合いで決めます。 

※お仕事募集中です※ 

 

 

  

北野敬子さんが TEに関する講演をしてくれました。北野さんは以前ゆうせんの施設長を務め

ていて、スタッフとして TE にも深く関わっていた方です。まず、かつてゆうせんで行っていた

TE の説明がありました。その後の話で印象に残った事は、TE はゆうせん全体でやっていく意

識が大切であるという事です。単に TE を担当しているメンバーとスタッフでやれば良いという

ものではなく、その人たちが抜けた分は残った人たちでゆうせんの活動を回していかなければな

りません。また活動を回していくためにも、ゆうせんが通ってくる人にとって魅力的なクラブハ

ウスになることが重要とのことでした。TE のことのみならず三週間研修やクラブハウスの話も

聴けて、非常に充実した時間でした。                     （ぴろろ） 

8 月 12日、北野氏による『クラブハウスゆうせんと過渡的雇用』の講演会に参加させて頂き

ました。北野氏は、ゆうせん施設長、そして TEのスタッフとしても携わっておられたので、支

援する中での率直な想いなどを知ることができました。中でも、企業側との連携を密に行い、暗

黙のルールなどを少なくしたこと。そして、メンバーさんが少しでも働きやすくなるために、仕

事のマニュアル作りでは、実際に TEに通っているメンバーさんと情報を共有しながら作成され

たことを知りました。北野氏がメンバーさんの想いに寄り添い、TEという支援を様々な面から

繋げれるように、ご尽力された様子が目に浮かんできました。 お話の内容は、TE のみに限らず

多角的な幅広い視点であり、自分の中にはない新たな気付きを得ることができました。気付いた

ときがスタートです。この先、メンバーさんが TE に繋がることができるように、皆で協力しな

がら小さな積み重ねを継続させ、動きだすことができると良いなと思いました。 （やよぴ～）                                    
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～TE検討会～

 

【賛助会のご案内】 
私たちの活動に賛同して下さる会員様を募集しています。特定非営利活動法人心泉会

の活動は、メンバー・スタッフの協働による「クラブハウスゆうせん」「地域活動支援セ

ンターふらっと」の運営を通して、利用者個人のニーズに応じた地域社会における自立

促進を目指しています。 

【年会費 3,000 円（入会金 1,000 円）】 

また、私たちの活動の継続性が必要となってくるため、ご寄付をお願いします。 

※入会と寄付に関しましては、特定非営利活動法人心泉会事務局まで 

ＴＥＬ：０５８－３８９－５１４１ 

 

【今後の予定】3 日（金）ゆうせんチャンネル 14（火）JCC 定例会議 15(水)理事会  

28（火） 座談会     ※ゆうせん再建プロジェクトのスケジュールはお問合せ下さい。 

【編集後記】今年の夏は、とても暑い日もあれば、ゲリラ豪雨に見舞われたりと極端な天候のため、

体調管理がいつもに増して難しかったですね。コロナでは第 5 波がピークをむかえています。各自

で感染しないよう、今できること（こまめな手洗い・換気など）をやっていきましょう。 

 



 

７月の４連休の初日にフリー開所を行いました。午前中はボードゲームをしました。片方のグルー

プは人生ゲームを、もう片方のグループは「You は何しに日本へ」をやりました。僕は人生ゲーム

をやったのですが、白熱した熱いバトルが展開されて面白かったです。 

午後からは映画「鬼滅の刃 無限列車編」の DVD を観ました。個人的に鬼滅の刃は非常に好きな

作品で、この映画も以前劇場で観ました。その時感動して涙が出たので、再度観れることを楽しみに

していました。 

物語のクライマックスで、煉獄杏寿郎（れんごく きょうじゅろう）というキャラクターが活躍し

ます。主人公たちの先輩に当たる人物です。彼が最後に犠牲となって命を落とすのですが、そのシー

ンでまた泣きそうになりました。上映終了後、メンバーさん達から「良い映画だったね」「ぴろろさ

んが煉獄さんを好きな理由がわかったよ」などと言ってもらえて嬉しかったです。最後に、苦労して

上映のセッティングをしてくれたスタッフ T さん、ありがとうございました。     （ぴろろ） 

 

午前中は人生ゲーム、YOU はなにしに来たゲーム２に分かれて、私は人生ゲームをしました。ビ

リでした。 

昼からは劇場版鬼滅の刃無限列車編を見ました。煉獄さんが亡くなるシーンで、映画館で、見た方

は同じシーンで、泣けるのを押さえてお菓子を食べていました。 

いつもは、DVD は借りたりしますけど、私は自分の DVD を持ってきて皆さんに見てもらえて嬉

しかったです。フリー開所成功でした。                   （のりざえもん） 

 

【新人歓迎会】 

 心泉会の在籍は約 11 年となりますが生活訓練の

担当は今回が初めてとなることから、私も歓迎会の主

役として呼んでいただきました。座席は中央で少し恥

ずかしさもありましたが、司会のメンバーさん初め参

加者のみなさんが温かく声を掛けてくれたためとて

も楽しい時間を過ごすことができました。次はおもて

なしする立場としてたくさんの新人さんを迎えてい

ければと思います。           （タカ） 

今回は新人歓迎会の司会を仰せつかり自分なりに

がんばりました。ただ、少し残念だったのが就労から

の参加の方が少なかったなと思いましたが、その 

分、中部学院大学のアルバイトの方々沢山来ていただ

いたので楽しい時間を過ごせました。   （塚原） 

今回の新人歓迎会では、アルバイト学生が多く参加

され、ゆうせんの新メンバーや新スタッフ、学生さん

それぞれ分け隔てなくにぎやかな光景が印象的であ

った。私自身、色んなメンバーさんと関わることが出

来てとても有意義な時間を過ごすことが出来たのか

なという風に思います。「おおとりハラスメント」と

いう言葉は強烈に頭に残っています。 （ちょんまげ） 

【デザートディ】 

今回、7 月のデザートディは、パフェです。ただし、

普通のパフェではありません…。一番下の層には、コ

ーンフレーク、その上にバニラアイス、缶詰のフルー

ツ、更にはカステラが乗り、なんとなんと 1番上に

は千疋屋のアイスクリームが乗っているではありま

せんか！あのフルーツで有名な千疋屋です。私は、バ

ナナ味を頂いたのですが、バナナそのものを食してい

るかの様な、濃厚さでした。あとは、ポッキーも 2

本トッピングされていましたよ。食べるのも、もちろ

ん良かったのですが、作る工程でメンバーさんとワイ

ワイしながら作るのが、とっても楽しかったです。 

 

 

みなさん、また次回も楽しみ 

にしていてくださいね                    

（やよぴ～） 

 

 

【周辺清掃】 

 今回の周辺清掃は、雨天の為、中止になり

ました。綺麗にすることは勿論、記事を楽し

みにして下さる方、ごめんなさい。次回をお

楽しみに！（ノンちゃん） 

 

 

 

【学生アルバイトさんから一言】 

 こんにちは！6月から学生アルバイトと

して就労 B でお世話になっている木村です。 

好きな食べ物はチョコレート、嫌いな食べ物

はミントチョコ！これで覚えていただける

とありがたいです。これは生活の髙井さんに

感銘を受けてから真似をして自己紹介時に

言い回るようにしている言葉です。高い確率

で空気が冷たくなります。やはり声で押し切

れる事が大事だと思うのでできるまで続け

るつもりです。こんな私ですが、これからも

アルバイトをマイペースに頑張っていこう

と思うので、今後もよろしくお願いします。        

（木村） 

                    

 皆さんこんにちは！6月からお世話になっ

ているアルバイトの小瀬です。好きなこと

は、漫画・アニメを見ることとゲームをする

ことです。8 月は実習でゆうせんの皆さんに

会うことが出来ないので、9 月にまた会える

ことを楽しみにしています！たくさん話し

かけていただけると嬉しいです。よろしくお

願いします！      （アルバイト K.A） 

 

 

～残暑お見舞い申し上げます～ 

今年も、かき氷の季節になりました。まさかの、かき氷器が壊れている

ということで諦めていましたが、スタッフ T さんが直してくれて、無事再

開することができました。年のせいか、毎回食べなくなってきましたが、

私の好きなフレーバーは、カルピス＆メロンです。シーズン終了までに、

いろんなフレーバーを楽しみたいと思います。       （ミッキー） 

8 月 2 日からシロップがなくなるまでということでカキ氷ウィークが

始まりました。ラインナップは、いちご、メロン、ブルーハワイ、レモン、

抹茶、カルピス、練乳、後はトッピングであんこと選び放題です。十分楽

しみたいです。カキ氷器を直してくれた T スタッフに感謝!!（ノンちゃん） 

 

 

【カキ氷ウィーク】 

 

【フリー開所】 


